

La carpa de Delirio fue el epicentro de la Feria de Moda en la capital del Valle

La unión entre la salsa y las artes circenses de Delirio se convierte en la excusa perfecta para que caleños y turistas luzcan diferentes tendencias de moda en estos 60 años de feria.



La **carpa Delirio** se convirtió en epicentro de música y moda en el tercer día de fiesta en la **Sucursal del Cielo**. 90 Minutos habló con varios asistentes y ellos les compartieron cómo están disfrutando la versión 60 de la **Feria de Cali**.

El destacado diseñador vallecaucano, Miguel Becerra explicó las tendencias que fueron protagonistas en la antesala del show de **Delirio** y también brindó **consejos** para lograr un **look** perfecto en los **eventos de la feria**.

Lea también:



Feria de Moda: 'retro', 'vintage' y sombreros en los autos clásicos y melómanos

Prendas de los años 70 y 80 destacaron por su elegancia y color. En el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos el homenaje fue a los años 20.

La unión entre la **salsa** y las **artes circenses** de **Delirio** se convierte en la excusa perfecta para que **caleños** y **turistas** luzcan diferentes **tendencias** de moda en estos 60 años de feria.

Le puede interesar:



i



Noticiero 90 Minutos ✓

@Noti90Minutos



#DeFeriaCon90 Esta es la invitación que hace Camilo Zamora para disfrutar lo que queda de la @FeriaDeCaliOf
Crédito: David Vega

17:07 - 28 dic. 2017

1 2 16

Hombres: No Necesitan La Píldora Azul Si Hacen Esto Una Vez Al Día

Hombres: No Necesitan La Píldora Azul Si Hacen Esto Una Vez Al Día

[Learn More](#)

Sponsored by TestoUltra



Report ad